



# きら☆きら



南立誠小学校  
2年学年通信  
NO. 5  
2019年  
5月7日

## 1年生に学校を案内したよ

学校案内をするために、いろいろな準備をしてきました。メダルとパッチンガエルを、心をこめて作りました。案内するセリフを一人一人が考えて台本に書きました。迷子になつてはならないと、まずは自分たちで教室通りをしました。前日にはリハーサルをして、本番に備えました。1年生が楽しんでくれることを願って2年生はみんなやる気満々でした。1組2組それぞれ5人グループになって、1年生の手をつないで案内しました。1年生の歩く速さに合わせ、しっかり手をつないで歩くことができました。



- ・ここが、○○しつだよ。○○するところだよ。
- ・つぎにいくね。ろうかはしづかにあるくんだよ。
- ・ピョンピョンガエルはこうやってとばすんだよ。ぼくのつくったカエル、すごく高くとんだよ。1年生が、よろこんでくれて、うれしいな。

- ・緊張したけど、声を大きく出しました。1年生がパッチンガエルを楽しめてよかったです。1年生が笑顔だったので、うれしかった。わたしも1年生の頃を思い出しました。
- ・リハーサルより上手にできました。はっきり言えてよかったです。理科室で1年生が「すごい」と言いました。ぼくもすごいと思いました。
- ・1年生は2階や3階は知らないから、倍くらい楽しんでもらえた。いっぱい説明して1年生が分ってくれたから嬉しかった。